

Red Alma Mater gana nueva licitación

Un nuevo proceso de licitación fue favorable para la Red de Universidades Públicas del Eje Cafetero - Alma Mater.

Se trata de una convocatoria abierta por el ICFES para desarrollar procesos de diseño de instrumentos, construcción, revisión y validación de preguntas la calificación de preguntas abiertas y ensayos de los diferentes exámenes que realizará el ICFES (pruebas Saber) durante las vigencias 2013 y 2014.

La licitación que ganó la Red Alma Mater con una calificación de 100 puntos sobre 100 y un valor 2.679 millones de pesos, y compromete a la entidad a conformar equipos de trabajo para la construcción de las preguntas con docentes expertos de amplio reconocimiento, avalados por el ICFES; al tiempo que debe garantizar que los docentes y profesionales que participen en el proyecto conozcan y manejen el "Marco de referencia" y las "Especificaciones de la prueba".

De igual forma realizará conjuntamente con el ICFES los talleres de inducción para los constructores y revisores de dichas preguntas, y aquellos que deban hacer revisión general de las mismas, si se requiere, de común acuerdo; adelantar el proceso de validación de preguntas para cada módulo; Reemplazar las preguntas rechazadas por los expertos hasta contar con la totalidad de las requeridas.

En este mismo proceso debe construir, revisar y entregar las preguntas listas para realizar la validación, según el plan de trabajo del proyecto. Al final de este proceso de validación se deberá entregar al ICFES la totalidad de las preguntas distribuidas según las especificaciones de prueba.

Para garantizar la confiabilidad del proceso y blindarlo de cualquier filtración de información, tanto los docentes y profesionales como la Red Alma Mater se comprometerán con la confidencialidad antes, durante y después del proceso.

Diego Mauricio Arias Arango, Director Ejecutivo de la Red Alma Mater señaló que esta responsabilidad entregada por el ICFES, es una muestra de la confianza que hay por la Red en todos sus procesos.

Por su parte el Rector de la UTP y presidente de la Red, Luis Enrique Arango Jiménez expresó su satisfacción porque con esta adjudicación en un proceso transparente, se reconoce la seriedad que siempre ha caracterizado a la red.

Cabe señalar que esta licitación se suma a la ganada hace un mes en la que la Red Alma Mater se compromete con la calificación de las preguntas abiertas y ensayos que se aplican a las pruebas Saber Pro, SENA, Presaber e Internacional TERCE, donde obtuvo una calificación 90 puntos sobre 90.